

Herr Lübken wies auf die den Ausschussmitgliedern vorliegende Broschüre „Sankt Augustin macht Schule – Aktuelle Informationen zu den städtischen Grund- und Förderschulen“ hin. Diese ist als Anlage der Niederschrift beigefügt.

Des weiteren verwies Herr Lübken auf die zu diesem Tagesordnungspunkt den Ausschussmitgliedern ausgehändigte Tischvorlage, welche ebenfalls dieser Niederschrift als Anlage beigefügt ist.

Die Vorsitzende, Frau Bergmann-Gries, teilte mit, dass die ihr seitens der Fraktion „Aufbruch!“ vor der Sitzung ausgehändigte schriftliche Fragestellung betreffend baulicher Mängel an der städtischen Förderschule nunmehr an die Verwaltung übergeben werde. Herr Lübken merkte hierzu an, dass er dieses Schreiben an den Fachbereich Gebäudemanagement weitergeben werde.

Weitere Mitteilungen lagen nicht vor.

Die Vorsitzende beendete sodann die Sitzung unter dem Hinweis darauf, dass im nichtöffentlichen Teil keine zu beratenden/beschließenden Tagesordnungspunkte beinhaltet seien, um 19:05 Uhr.